



Mercredi 21 juin

# FÊTE DE LA MUSIQUE

Sur le parvis à l'arrière  
de La Diligence

19h-20h :



Los Darin est un groupe de musiciens de toutes nationalités, qui partagent la passion pour l'Amérique Latine et le folk espagnol.

Les concerts de Los Darin sont un voyage à travers de la musique latine traditionnelle et moderne, en passant de la Cumbia au Son, de la Guajira au Vallenato, avec une proposition originale des chansons de Cuba, Argentina et Colombia.

Percussions (Roberto – Italie) - Clavier et chant (Miguel – Mexique) - Guitare et chant (Julio César – Colombia)

20h15 - 21h30 : Tuk-Tuk Bros (rock)



Duo de reprises rock né en 2021 et basé à Hégenheim. Eric et Romain se succèdent à la basse, à la guitare, au ukulélé et piano pour interpréter des hymnes rock des années 90 en prenant appui sur des accompagnements rythmiques retravaillés

Chansons anglophones et françaises et quelques compositions originales  
Dans un jeu festif et décalé, le groupe encourage la participation du public en passant par une liste de chansons connues du plus grand nombre, mais également via un concept « le juke-box humain » qui permet à l'audience, en fin de concert, de choisir parmi le catalogue de chansons à leur disposition le prochain titre et les différents arrangements modulables proposés, qui rendent l'interprétation unique.

**S'il fait beau et chaud,  
Restauration en terrasse**

